

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein
am 06.07.2004

Nutzung des Sportplatzes Bodenwaag (SPD)

Der Magistrat wird gebeten, dem Sportverein 1932 Wiesbaden-Frauenstein e. V. ein erweitertes Nutzungsrecht für den Sportplatz Bodenwaag zu gewähren und dem Verein SC Mesopotamien als Mitbenutzer der Anlage ab der Saison 2004/2005 einen anderen Sportplatz in Wiesbaden zur Verfügung zu stellen.

Mit der Inbetriebnahme des Kunstrasenplatzes auf dem Gelände des Sportplatzes Bodenwaag in Frauenstein und mit dem Ausbau der Jugendarbeit hat sich die Anzahl der Jugendmannschaften beim SV Frauenstein praktisch verdoppelt. Für die Saison 2004/2005 hat der SV Frauenstein elf Jugendmannschaften gemeldet. Hinzu kommen zwei Seniorenmannschaften (I. und II. Mannschaft) und eine Alte-Herren-Mannschaft. Das vorhandene Spielfeld reicht nicht mehr aus, den zeitlichen Spiel- und Trainingsbetrieb des SV Frauenstein für die einzelnen Mannschaften sicherzustellen. Um dies zu gewährleisten, benötigt der SV Frauenstein die Nutzungsrechte des SC Mesopotamien. Mit 220 Jugendlichen und insgesamt 470 Mitgliedern bei weiterem Zulauf betreibt der SV Frauenstein eine umfangreiche Jugendabteilung, während der SC Mesopotamien über keine Jugendabteilung verfügt. Falls keine Erweiterung der Nutzungsrechte gewährt wird, muss in Kürze ein Aufnahmestopp für Jugendliche, die Mitglied beim SV Frauenstein werden wollen, durch den Vorstand beschlossen werden.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0033

+

+

Verteiler:

Dez. I
1006

Lupp
Ortsvorsteher